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За унрепление трудовой дисциплины
Шесть с лишним месяцев тому 

назад, 26 июня 1940 года, Пре
зидиум Верховного Совета СССР 
издал Указ о переходе на восьми
часовой рабочий день, семиднев
ную рабочую неделю и о запре
щении самовольного ухода рабо
чих и служащих с предприятий! 
и. из учреждений. Введение в 
жизнь этого Указа явилось меро
приятием огромного государствен
ного значения, направленным на 
дальнейшее укрепление хозяй
ственной и оборонной мощи на
шей родины. Указ от 26 июня 
сыграл огромную роль в деле по
вышения производительности тру
да, укрепления дисциплины и 
улучшения качества работы про
мышленности и транспорта.

После опубликования Указа 
количество прогулов и опозданий 
на нашей дороге резко снизилось.
Если в сентябре по отношению к 
августу . количество нарушений 
трудовой дисциплины было сни
жено на 28 процентов, то за 27 
дней декабря— на 58 процентов.
По службе движения в целом за 
декабрь месяц прогулы снизились 
на 30 процентов, а по службе 
пути-— на 23 процента.

Помимо дополнительных воз
можностей для роста продукции,
Указ обеспечил укрепление же
лезной трудовой дисциплины н 
неуклонпую борьбу с дезорганиза- 
^рамп производства, лодырями,

'децутшш и прогульщиками.
Результаты действия Указа на 

многих участках нашей дороги 
весьма ощутимы. Такие хозеднни- 
цы, как вагоноремонтный завод „ аптийн(>й
имени Воеводина, Камышловская | ______
дистанция связи, паровозное депо 
Н.-Тагил, станция Сан-Донато и ; Деистического соревнования
др., досрочно закончили выпол-ікотда железнодорожники нашей
нение годовых государственных! ДОР°ГИ охва,чены горячим СТР°“ - 
планов. Эти успехи обусловлены; “™  Работать лучше, произ-
прежде всего проведением в

• г г ?

должной борьбы за неукоснитель
ное проведение в жизнь Указа от 
26 июня.

Прогульщик, дезорганизатор 
производства Болотов подвизается 
в роли начальника станции Гора 
Высокая. Отбывая наказание за 
прогул 15 октября, Болотов снова 
делает прогулы 21 ноября, 16 и 
17 декабря. Он два дня безнака
занно пьянствует и не появляет
ся на работе. Зная об этом факте, 
начальник Тагильского отделения 
тов. Шанаурин не принимает 
мер воздействия к  подобного рода 
дезорганизатору производства. Это 
далеко не единичный случай на 
Тагильском отделении. 13 декабря 
бухгалтер Тагильского кондуктор
ского резерваі Бондин явился на 
производство к концу, работы в 
пьяном виде. Происходит это по
тому, что на Тагильском отделе
нии за последнее время ослаблена 
борьба за укрепление трудовой 
дисциплины.

Сложные обстоятельства рабо
ты дороги сейчас— в зимних усло
виях, требуют исключительной 
четкости, слаженности, высокой 

’ бдительности и железной трудо
вой дисциплины. Для преодоления 
мороза и снежных метелей 
требуется большая организован
ность и преданность в работе со 
стороны каждого железнодорож
ника, командира и политического 
руководителя. Только' твердая 
дисциплина сплачивает ряды бой
цов и обеспечивает победу.

В тот момент, когда вся страна 
идет навстречу XVIII Всесоюзной 

конференции, когда 
;! развертывается новая волна со-

Слесарь . автоматчик Тюменского 
вагонного участка тов. ОЖ ОГИН 
А. М. выполняет задание На 140 
проц., обеспечивает безаварийную ра
боту.

Фото В. Лежнина.

жизнь Указа Президиума Верхов
ного Совета СССР от 26 июня, 
стахановской, самоотверженной, 
честной работой таких коллекти
вов и организацией большевист
ской борьбы за под’ем производ
ства.

водительнеѳ, —  каждый руководи
тель должен быть организатором 
под’ема производительности труда 
и борьбы с дезорганизаторами 
производства.

В социалистическом соревнова
нии имени ХѴІІІ Всесоюзной пар
тийной конференции на нашей

Но на нашей дороге Указ еще' дороге растут новые стахановцы, 
далеко не полностью проведен в Выполняя свои обязательства, 
жизнь. Нарушения трудовой дне- диспетчеры, машинисты, осмотр- 
циплины окончательно не иско-, щики-автоматчики, составители и 
ренеиы. Есть случаи роста на-1 путейцы добиваются новых успе- 
рушений трудовой дисциплины хов в улучшении работы дороги, 
среди отдельных профессий. Так, Обязанность хозяйственных, 
например, по службе электри.фи-! партийных, комсомольских и 
кации в целом за 27 дней дека,- профсоюзных руководителей со- 
бря было допущено 12 нарушений стоит в том, чтобы возглавить 
при 5 нарушениях в ноябре. (эту новую волну социалистиче- 
Ймеется рост нарушений трудо-; ского соревнования и, распростра- 
вой дисциплины среди машини-. няя опыт передовиков, организо- 
стов, стрелочников и путеобход- вать борьбу за укрепление тру-

Комсомольцы водят 
тяжеловесные поезда

Старший кондуктор Тюменского 
резерва комсомолка тов. Мартю- 
ченко, включившись в соревнова* 
ниѳ имени XV III партконферен' 
ции, взяла обязательство сопро
вождать тяжеловесные поезда 
точно по наркомовскому графику.

28 декабря тов. Мартючеяко в 
качестве главного кондуктора 
сопровождала поезд Vs 953 весом 
в 2000 тонн. Она вызвала на 
соревнование старшего кондукто
ра тов. Чуклипа, комсомольцев— 
машиниста Рябова, его помощни
ка Щепина и поездного вагонного 
мастера Шевырталову.

Несмотря на то, что их отпра
вили из Тюмени с опозданием на 
8 минут, комсомольцы провели 
поезд точно по графику.

ТРИФОНОВ —  помощник на
чальника Тюменского полит3 
отдела по комсомолу.

Работать еще лучше
На станции Алалаѳвск развер

тывается социалистическое сорев
нование имени XY’III Всесоюзной 
партийной конференции. Впереди 
идет смена дежурного по станции 
тов. Шаньгина. В дежурство 26 
декабря смена выполнила задание 
по погрузке на 160 процентов и 
по выгрузке на 100.

В. РЫХЛ0В —  секретарь 
парткома узла.

Для Дворда 
Советов

В Москве— в сердце нашей со
циалистической родины соору
жается грандиозный памятник 
гению пролетарской революции 
В. И. Ленину— Дворец Советов.

Большой заказ на металли
ческие конструкции выполняет 
для Дворца Советов Верхне-Сал- 
динский завод.

Коллективы завода и станции 
Верхняя Салда (начальник стан
ции тов. Губин) досрочно выпол
нили годовой план по отгрузке 
металлоизделий, отгрузив на 28 
декабря сверх плана свыше 7 
тысяч тонн. На 13 вагонов пере
выполнен годовой план отгрузки 
стальных конструкций для Двор
ца Советов.

Красновские поезда
Работники горки станции Сверд- 

ловск-сортировочнал одни из пер
вых включились в соревнование 
имени XVIII Всесоюзной конфе
ренции ВКІІ(б).

Результатом этого соревнования 
{явилось увеличение числа поез
дов, сформированных по методу 

і знатного составителя Краснова.
J Так, смена дежурного по горке 
I коммуниста тов. Булгакова сфор- 
j мировала 25 декабря 12 краснов- 
I ских поездов, в то время как до 
этого горка формировала по 8— 10 

! поездов. Таким образом, смена 
тов. Булгакова завоевала первен
ство. ІІо на другой день смена 
тов. Козлова перекрыла достиже
ние смены тов. Булгакова.

Однако н это достижение было 
рекордом только в течение суток, 
так как па третий день смена 
тов. Нехорошкпна сформировала 
больше поездов.

Стахановская работа коллекти
ва горки значительно облегчила 
труд составительских бригад под- 
горочного парка, а в целом стан
ция имеет больше поездов, гото
вых к  отправлению.

В ночь на 31 декабря смена де
журного по горке тов. Козлова 
сформировала 18 красновских по
ездов, перегнав таким образом 

I смену тов. Нехорошкина, дала! 
і большой рекорд по формированию1 
! красновских поездов. * і

Осмотрщик.автомагчик Тюменского 
вагонного участка тов. КОПЕНК.ИН 
Н. А. отправляет поезда с нулевой 
утечкой воздуха из поездной маги
страли.

Фото В. Лежнина.

Рекордная
производительность

труда
В октябре прошлого года ма

шинно-путевая станция № 15
взяла дорожный рекорд по сплош
ной смене рельсов. 24 декабря 
этот рекорд был перекрыт: на 
перегоне Кушва— Благодать в 
особо затрудненных условиях было 
сменено 1050 погонных метров 
пути.

Работу производила бригада 
путейско - ремонтной колонны 
№ 1. Особенно хорошо работали 
тт. Юдин, Ботоз, Киришев, Га- 
ценно. Бабушкина, Нурзбеков, Оз- 
дин, Пяткова, Лыскова и другие.

Коллектив колонны включился 
в социалистическое соревнование 
имени XVIII партийной конферен
ции.

ЯРОСЛАВЦЕВ —  начальник 
колонны.
КАЗАРИКЦЕВ —  дорожный 
мастер.
БАРУХА —  бригадир.

ПЕРЕДОВАЯ БРИГАДА
Стахановцы Дружігнииского узла 

выполняют свои обязательства. 
Бригада грузчиков тов. Штейна, 
работая на выгрузке угля, вштож 
нила сменное задание на 170 проц.

Старший осмотрщик вагонов т.ов. 
Измайлов отправляет поезда с гаран
тийными путевками.

П. ЗАЛО Ж НЫ Х.

П р о и зв о д ст в ен н ы й  п о д 6ем в д е п о  К у ш в а

чиков. Это говорит о том, что со 
стороны отдельных хозяйственных 
и партийных руководителей нет

добои дисциплины на нашей до
роге, за полную реализацию Ука
за от 26 июня 1940 года.

Результаты за год
За 1940 год машинисты депо 

^Тюмень провели 2430 тяжело- 
весных поездов и перевезли па 
них сверх плана 643.575 тонн 
грузов.

Экономия топлива поездными 
машинистами за год составила 
2940 тонн. Больше всего сберег 
ли угля машинисты тт. Козлов, 
Велшканин, Залесский, Казан
цев и другие.

В̂  этот день в депо Кушва было 
необычайное оживление. Все го
ворили о выдающемся успехе 
токаря механического цеха Ивана 
Мальцева. Включившись в социа
листическое соревнование в честь 
XY'III Всесоюзной партийной кон
ференции, он 26 декабря, работая 
на 5 станках, расточил золотни
ковую рубашку на паровоз 
Vs 730-45, выточил золотниковую 
втулку, сделал полтора паровоз
ных ската и 69 колец паро- 
цоздушного насоса, что составило 
871 процент сменной нормы.

Начальник дороги и начальник 
подора послали тов. Мальцеву; 
поздравительную телеграмму, в 
■шторой выразили уверенность, 
гто эти первые победы будут 
закреплены, и ценный почин 
токаря-стахановца поддержат дру
гие работники депо. 27 декабря 
токарь тов. Шумков, следуя при*

меру тов. Мальцева, производ
ственное задание выполнил на 
466 процентов, токарь тов. 
Щелоков— на 441 процент. Рабо
тая на двух станках— бандажном 
и токарном, он оточил большое 
количество медных дышловых 
паровозных втулок и одно колесо.

В соцсоревнование включились 
и машинисты. В этот день маши* 
нист тов. Буньков, его помощник 
тов. Козлов провели поезд весом 
1617 тонн при норме 1500 с 
технической скоростью 41 кило
метр в час при задании 25. 
Провели тяжеловесные поезда со 
значительным перевыполнением 
нормы технической скорости ма
шинисты тт. Новеньких, Панков, 
Фоминых, их помощники тт. Ни
китин. Желонских, Старков.

28 декабря тов. Мальцев, par 
ботая на трех станках, оточил па
ровозный скат, поршневые што-

іки , расточил поршневые диски, 
і выполнив сменное задание на 
,528 процентов. В этот же день 
депо выпустило сверх плана из 

1 под’емочного ремонта паровоз 
Vs 539— четвертый по счету за 
этот месяц. Образцы стаханов
ской работы показали экипажная 
бригада слесаря тов. Леонтьева, 
поршневик тов. Смольников, ар
матурщик тов. Белов.

В подарок новому году коллек
тив взял обязательство выну* 
стить из ремонта сверх плана 
пятый паровоз. Обязательство с 
честью выполнено. Так кушвин- 
'хиѳ паровозники готовят достой* 
ную встречу XVIII Всесоюзной 
партийной конференции.

Б. ДОЛИНОВ —  инженер- 
референт группы инфор
мации при начальнике до* 
роги.

1



П А Р Т И Й Н А Я  Ж  И

Помощь линейным работникам 
в изучении истории партии

ОгшсчиК вагонов стахановка станции Шарташ т. ЛИХАЧЕВА М . С. 
быстро описывает вагоны и готовит для них документы.

Фото В. Лежнина.

Сигнал—это святое дело

У линейных работников Тагиль- 
ского отделения с каждым днем 
растет интерес к  изучению исто* 
рии ВКІІ(б). Но они нуждаются в 
практической помощи. Для того, 
чтобы дать им более ясную и ис- 
черпывающую консультацию,, я 
стараюсь использовать всевозмож- 
ные формы. Я применяю аэло- 
скоп для иллюстрации отдельных 
глав истории партии.

По запросу начальника дисташ 
ции связи кандидата партии тов. 
Весненко я выезжал на станцию 
Верх-Іейвинск. Здесь провел кон* 
сультацию для самостоятельно 
изучающих историю ВКіП(б), а 
также для слушателей кружка, 
которые занимаются под руковод- 
ством тов. Весненко.

Помимо индивидуальной беседы 
с тт. Черепановым, Весненко и 
другими, я иллюстрировал через 
аэлоскоп первую главу «Краткого 
курса истории ВКП(б)». Такую 
же работу я провел и на семина
ре председателей месткомов. 
Здесь присутствовало 68 человек. 
Было задано несколько вопросов, 
которые характеризуют повышен
ный интерес партийных и непар
тийных большевиков к  изучению 
истории партии.

18 декабря секретарь узлового 
комитета станции Гороблагодат
ская тов. Лукьянчик просил 
устроить консультацию по изуче
нию материалов II I  с’езда ВКП(б).

При проведении индивидуальной 
консультации с самостоятельно 
изучающими историю партии воз
никло много вопросов. Так, на
пример, начальник вокзала тов. 
Жариков имел затруднения по 
второму разделу IV  главы «Крат
кого курса истории ВКП(б)». Он 
но отличал философию Гегеля от 
философии Фейербаха. После раз’- 
яснѳний тов. Жариков понял это 
отличие и заинтересовался дру
гим вопросом —  каковы основные 
черты диалектического материа
лизма.

Дорожный мастер тов. Лавре- 
ыюк получил консультацию о 
значении восстания на броненос
це «Потемкин» и о рабочѳмі дви
жении в революцию 1905 года. 
Тов. Морозовой —  зав. буфетом 
было раз’яснено о булыгинскоЙ 
думе, а также и по вопросу об 
«отрезках».

Вечером в парткоме собрались 
18 товарищей. Они получили 
групповую консультацию по изу
чению III главы. В течение трех 
часов им был показан посред
ством аэлоскопа иллюстративный 
материал к  этой главе.

Так я организую помощь работ
никам линии по овладению ими 
большевизмом.

ГОРБУНОВ —  консультант 
Нижне-Тагильского парткаби
нета.

З І І Ь

Будем голосовать 
за наших кандидатов

В связи с подготовкой к  выбо
рам депутатов в Верховный Совет 
СССР, партийная организация 
стрелковой охраны поручила мне 
вести агитационную работу в по
селке «Красная звезда» среди же
лезнодорожников и их семей. С 22 
декабря я провел 3 коллективных 
и несколько индивидуальных бе
сед.

Провел беседу о Сталинской 
Конституции, Положении о выбо-' 
рах, рассказал избирателям биогра
фию тов. Митракова— кандидата в 
депутаты Верховного Совета СССР, 
о событиях за рубежом и т. д. Из
биратели внимательно слушают и 
сами активно участвуют в бесе
дах, рассказывая о радостной жиз
ни, завоеванной под руководством 
партии Ленина— Сталина.

Домохозяйка 69-летняя Мария 
Васильевна Кузнецова говорит:

—  Плохо жилось нам до рево
люции. Спасибо советской власти, 
что она нас навсегда освободила 
от капиталистической кабалы, 
обеспечила радостную жизнь. Под 
руководством нашего родного 
Сталина мы сами строим для себя 
хорошую жизнь, сами хозяева 
своей страны. Вот почему я 5 ян
варя с радостью пойду голосовать 
за кандидата в депутаты Верхов
ного Совета СССР— тов. Митрако
ва, верного сына партии Ленина 
— .Сталина.

Железнодорожники, живущие 
в поселке «Красная звезда», гото
вятся организованно пойти на вы
боры и голосовать за кандидата 
блока коммунистов и беспартий
ных.

В. В. ЖИЛИН.

БУДЕМ ГОЛОСОВАТЬ ВПЕРВЫЕ
Нам исполнилось по 18 лет. 

5 января мы впервые будем 
участвовать в выборах. В этот 
день мы отдадим свои голоса за 
достойного кандидата, стойкого 
большевика-ленинца Ивана Луки
ча Митракова, Мы уверены, что 
он оправдает наше доверие, и при
зываем всех молодых избирателей 
голосовать за пего,

Надя ДЕНИСОВА, Ася ЕРО
ФЕЕВА —  проводницы Сверд
ловского резерва.

До сего времени отдельные ра‘ 
ботинки Свердловского отделения 
продолжают безответственно ош 
носиться к  правилам сигнализа
ции, систематически нарушают 
их.

Расследованием ряда случаев 
устанавливается грубейшее нару
шение дежурными по станции 
инструкции по сигнализации, при 
чемі делается это не по незнанию, 
а исключительно по халатности 
работников и пренебрежительно
му отношению к  сигналам.

30 ноября машинист депо 
Свердловск-сортировочная Ульянов 
г,ел поезд Jfs 971. Проезжая раз’’ 
езд Перегон, он не видел дежур
ного но станции и проехал стан
цию. Дежурный по станции Мяг 
чин вышел встречать поезд уже 
тогда, когда поездной паровоз 
проходил ось станции. Это во-пер
вых. Во-вторых, Мячин вышел не 
с красным сигналом, приготовлен
ным заранее в конторе, а с: бе
лым огнем. Кроме того, он не дал 
указания постовому стрелочнику 
выходного поста о том, на какой

20 декабря во время моего 
дежурства по ст. Оеверка от по
езда № 1107 были отцеплены 13 
вагонов для погрузки камня. Я 
договорился с десятником карьера 
тов. Измоденовым о том, что, 
если он обеспечит быструю по
грузку вагонов, то мы отправим 
их с первым же поездом.

Тов. Измоденов дал согласие.

сигнал нужно встречать поезд. 
Таким образом Мячин не выпол
нил § 40 инструкции по сигнали
зации.

Второй случай имел место на 
станции Билимбай 16 декабря. 
Дежурный по станции Калинин 
показал машинисту Носову крас
ный сигнал после того, как поезд 
уже проследовал мимо того места, 
где стоял Калинин.

Дежурный по станции Дидино 
Ефремов, отправляя поезд JTs 806, 
не заметил, что половина состава 
этого поезда осталась на станции 
Дидино с Хвостовым кондуктором 
и с сигналами. Головную же 
часть поезда машинист доставил 
на следующую станцию. И толь
ко там хватились, что поезд при
был без хвоста.

Эти факты должны послужить 
серьезным уроком для руково
дителей Свердловского отделения.

А. К03ЕЛЛ0 —  участковый 
ревизор НКПС по безопасно
сти движения поездов Сверд 
ловского участка.

Вагоны простояли под погрузкой 
15 часов вместо 17,8 по норме. 
Маневры мы проделали за 20 ми
нут и вагоны ушли со сборным
поездом.

Так было сэкономлено 166 ва
гоно-часов.

ОВЧИННИКОВ —  дежурный 
по станции Северка.

Собрание на раз‘езде
Па-днях на раз’езде Флюс, 

Свердловского отделения, состоя
лось общее собрание движенцев и 
путейцев, посвященное решению 
ЦК ВКП(б) о .созыве XVIII Все
союзной партийной конференции 
и предстоящим выборам депута
тов в Верховный Совет ССОР.

Участники собрания проявили 
большую активность. Из 17 при
сутствовавших в прениях высту
пило 8 человек. Мастер 5 околот
ка дистанции пути тов. Завьялов, 
путеобходчик тов. Догадкин, ре
монтный рабочий тов. Махоркин, 
начальник раз’езда тов. Вовпов, 
бригадир тов. Маврин и другие го
ворили о том, что коллектив раз’

езда должен образцово подгото
виться к  ХѴНі партийной конфе
ренции, встретить ее новыми про
изводственными победами.

Собрание единодушно постано
вило включиться в социалистиче
ское соревнование имени XVIII 
Всесоюзной партконференции. Кол
лектив путейцев 5 околотка обя
зался к дню открытия конферен
ции —  15 февраля— сменить все 
дефектные рельсы, накладки, при
вести свой околоток в хорошее 
техническое состояние. Движенцы 
обещают не иметь по своей вине 
ни одной задержки поездов, рабо
тать четко и слаженно с диспет
черами отделения и путейцами.

Сэкономили 166 вагоно-часов

Как началось
Как только в печати появилось 

сообщение о дне созыва XVIII 
Всесоюзной конференции ВВЩб), 
на предприятиях страны состоя
лись собрания, митинги, читки, 
И везде, в результате ознакомле
ния с этим документом, рабочие, 
служащие, командиры пришли к 
одному решению: новыми произ
водственными победами встретить 
это знаменательное событие в 
жизни большевистской партии, в 
жизни народов Советского Союза.

ІІо-особому взволновало сооб
щение Центрального Комитета о 
созыве конференции коллектив 
станции Свердловск-сортировоч
ная. Парторганизации узла предо
ставлено право послать на конфе
ренцию делегата с решающим го
лосом.

Составитель тов. Чистяков, 
только что принятый кандидатом 
в члены ВКП(б), несколько раз

соревнование
перечитывал газету и думал, что 
же он должен сделать. Он решил 
посоветоваться с товарищами по 
работе. * * *

Совещание комплексной брига- 
йы составителя ток Чистякова 
созвано было с целью обсудить 
вопрос о подготовке к  XVIII 
партконференции; ничего офици
ального, в прямом понимании это
го слова, не было, тем более, что 
происходило оно, это совещание, 
на квартире у Чистякова,

В дружеской беседе состави
тель, сцепщик, машинист манев
рового паровоза договорились, как 
они будут работать в дальней
шем, и в частности, в ближайшее
дежурство— 25 декабря.

*  ♦ *

Положение на станции извест
но. Составительская бригада зна
ла, сколько нужно сформировать

поездов за смену. Вот . оказался 
готовым один состав, другой, тре
тий. Выводить составы из парка 
формирования в парк отправления 
поехали машинист тов. Зырянов и 
спецщик тов. Калачев. Тем вре
менем составитель зашел к  дис
петчеру станции, узнал, сколько 
и какого имеется груза, какой в 
первую очередь следует формиро
вать состав и после этого стал 
сцеплять вагоны.

Когда машинист со сцепщиком 
вернулись обратно, у тов. Чистя
кова уже был продуман план даль- 
нейпіих действий. Это было нов
шеством в работе составитель
ской бригады, тан как обычно в 
парк отправления уезжал с маши
нистом не сцепщик, а состави
тель.

Благодаря этому задание по 
формированию поездов было пере
выполнено к  середине смены. Та
кого успеха не было еще ни у 
одной из составительских бригад. 
Поэтому руководство станции, не

дожидаясь конца смены, вручило 
бригаде тов. Чистякова переходя
щую красную звезду, как общест
венную похвалу за стахановскую 
работу. Эта награда еще больше 
подняла настроение бригады и к 
концу дежурства она добилась за
мечательных результатов. Вместо 
6,8 поезда было сформировано 12.

Бригада получила от руковод
ства дороги приветственную теле
грамму за отличную работу.

Такая оценка не вскружила 
голову тов. Чистякову. Он вполне 
правильно решил, что и другие 
составители должны познакомить
ся с его методом работы. Поэтому 
на другой день он заключил дого
вор на социалистическое соревно
вание с составителем комсомоль
цем тов. Кучаѳвым. Оба состави
теля обязались приходить в сво
бодное и.г работы время на стан
цию, помогать друг другу в фор
мировании поездов.

—  Кучаев не только догонит, 
I но и перегонит меня, —  заявил

тов. Чистяков секретарю партбю
ро, когда они составляли договор.

Выполняя взятое обязательство, 
тов. Чистяков уже приходил на 
станцию во время дежурства тов. 
Кунаева, знакомился с работой 
последнего.

По - большевистски выполняет 
тов. Чистяков и другой пункт до
говора. За последние дни его 
бригада выполняет сменное зада
ние не менее чем на 130— 140 
процентов.

Сейчас тов. Чистяков готовится 
к тому, чтобы работать силами 
одйой бригады в двух маневровых 
районах. Об этом узнал состави
тель тов. Шалин, который хочет 
проделать то же самое на своем 
участке.

Так началось социалистическое 
соревнование между составителя
ми за улучшение работы станции, 
за встречу ХѴШ  Всесоюзной кон
ференции ВКП(б) рапортом о. но
вых победах.

В. БУРЦЕВ, j



Соревнование железнодорожников с клиент урой

К

3  договоре, который не выполняется

Токарь-бандажник вагонного депо Свердловсіюпассзжирская тов. 
КУЗНЕЦОВ А. М. выполняет задай ие «а 300 проц.

Фото В. Лежнина.

ПО-ЛУНИНСКИ

Прошло уже более месяца с 
того д^я, когда было опубликова
но в йМати обращение передовых 
людей станции Смычка к  работ- 

- никам транспортного цеха Ново- 
Тагильского металлургического за’ 
вода о производственной дружбе, а 
затемчзэключен договор коллекти
вов на соревнование за улучше- 
ние работы.

Можно было бы за это время 
значительно улучшить работу пе
редач и сократить простой ваго
нов под выгрузкой. Однако этого 
еще нет. В декабре вертушки, 
предназначенные для Ново-Та
гильского металлургического заво- 
да и Коксохима, простаивали на 
станции Смычка по два— три часа 
прежде, чем попадали на стан- 
цию Западная. Ежедневно огром- 
ное количество вагонов простаи
вало на путях клиентуры под вы  
грузкой.

Руководители станции совмест
но с руководителями транспортно
го цеха клиентуры составили 
особый график для вертушек, од
нако как те, так и другие не 
приняли серьезных мер к тому, 
чтобы этот график выполнялся.

Согласно графику паровоз с пе
редачей должен возвращаться че
рез 35 минут после прибытия в 
Западную, а на самом деле он

ЛИКВИДИРОВАЛИ ПЕРЕПРОСТОИ 
ВАГОНОВ

Ка станцию Шувакиш ежеднев
но поступает много различного 
груза, в частности, угля для 
Средне-Уральской районной элек
тростанции.

 , Коллектив электростанции, вы
полняя решение пленума обкома 
ВКП(б) о работе дороги, за по
следние два месяца 1940 года 
резко снизил простои вагонов под 
выгрузкой.

В ноябре, например, на путях 
•электростанции 5 вагонов пере- 
простояли 40 вагоно-часов. В де
кабре эти простои совершенно из
житы. Как в первую,, так и во 
вторую и третью декады все 
угольные маршруты, прибываю
щие в СУГРЭС, а такрке и другие 
грузы выгружались без лишней 
задержки вагонов.

возвращается не раньше как че
рез 2— 3, часа, В конце декабря 
на станции Смычка ежедневно 
оставались по 300— 400 вагонов, 
не поданных своевременно под 
разгрузку на пути клиента.

Вместо деловой слаженности, 
между сменами станции Смычка 
и транспортного цеха клиентуры 
часто происходят сутяжнические 
споры, одни обвиняют, другие оп
равдываются, а положение отнюдь 
не улучшается.

За последние дни парк вагонов 
на Смычке в 2— 3 раза превыша
ет установленную норму, не вы
полняется задание по формирова
нию и отправлению поездов. Про
стои вагонов под выгрузкой на 
путях Коксохима, а также на 
станции Смычка до момента от
правления их под выгрузку— ог
ромных размеров.

Договор между коллективами 
станции Смычка и транспортного 
цеха НовсгТагильского металлур
гического завода не выполняется 
и в этом повинны в значительной 
степени руководители станции 
Смычка (начальник тов. Капинос) 
и отделения (начальник тов. Ша- 
наурин), которые не поддержали 
инициативу передовиков, не воз
главили соревнование.

К. ИВАНОВ.

ПЕРЕВЫПОЛНЕН СУТОЧНЫЙ 
ПЛАН ПОГРУЗКИ '

Коллектив станции Подволош- 
ная взял на себя обязательство 
в честь XYIII партконференции 
закончить план погрузки к  25 ян
варя. Взятые обязательства кол
лектив подкрепляет делом.

Смена дежурного по станции 
тов. Монина и диспетчер динасо
вого завода тов. Шабалин 1 янва
ря, благодаря совместной, слажен
ной работе, суточный план по
грузни выполнили на 209 проц.

Станция и железнодорожный 
цех завода взяли обязательство 3 
я 7 января погрузить два марш
рута имени XY1II конференции 
ВЕП(б).

М. БИРЮКОВ —  начальник 
станции.

Передовые машинисты депо 
Егоршино тт. Петренко, Деветья- 
ров, Микрюков, Пестов, Сотников, 
Романов, Фадеев и другие горячо 
поддержали замечательный по
чин новосибирского машиниста 
тов. Лунина. Сейчас в депо имеет
ся уже 5 машин, бригады кото
рых работают по-лунински.

Машинисты тт. Фадеев, Пеле
вин почти в два раза против нор
мы сократили простой паровоза в 
промывочном ремонте.

Вместе с этим следует сказать 
и о другом. Некоторая часть ма
шинистов продолжает работать 
по старинке, накапливает мел
кий ремонт к очередной промыв
ке, не выполняя даже тех мини
мальных требований, которые из
ложены й приказе № 78-Ц.

Скопление мелких неисправно
стей на паровозах затрудняет по
рой работу депо больше чем 
крупный промывочный ремонт. 
Квалифицированные слесаря вы
нуждены тратить на это время, 
которое могли бы использовать 
для крупных работ. Машинист 
Козицин поставил свой паровоз

As 557 на межпоездной ремонт в 
депо, тогда как переставить тру
бочку тройного клапана и сделать 
подмотку паровозная бригада мо
гла бы сама и бея помощи слеса
рей. Недавно машинист Епифанов 
записал в книге ремонта: осмот
реть паровое отопление. Когда 
слесаря комплексной бригады ото
грели паровое отопление, то ока
залось, что никакого осмотра и 
ремонта не требовалось.

Если бы эти машинисты добро
совестно, по-папавински ухажива
ли за паровозом, своевременно 
крепили бы каждый болтик, 
шплинт и т. п., устраняли бы не
исправности немедленно, не ожи
дая промывки, то вряд ли пѳтрвбо- 
валось бы ставить паровозы в 
межпоездной ремонт.

Отставание об’ясняется тем, 
что руководители депо недоста
точно еще распространяют опыт 
паровозных бригад, которые по- 
лунински ухаживают за своими 
локомотивами, сами выполняя 
служебный ремонт.

ШАП0ЧКИН —  машинист- 
инструктор депо Егоршино.

Л ю ди в ы с о к о й  
б д и т е л ь н о с т и
Машинист Егоршинского депе 

тов. Андрианов вел поезд Ш 86. 
На одном из участков пути он по
чувствовал сильный толчок под 
скатами и остановил поезд. Был 
обнаружен лопнувший рельс.

Это не первый случай, когда 
тов. Андрианов проявляет бди
тельность в работе.

КУЗНЕЦОВ —  главный кон
дуктор Егоршинского резерва.

Ранним декабрьским утром ком
сомольцы-электромеханики Д. Ани
кин и И. Соловьев шли по пере
гону Дидино— Ильмовка и обнару
жили 24-сантиметровый вылом в 
подошве рельса. Комсомольцы тот
час же приняли меры к  огражде
нию этого участка пути и задер
жали поезд Jfs 5065.

Поезд был пропущен по участ
ку тихим ход#м.

П. РЫБАКОВ —  секретарь 
комсомольской организации 
ст. Ильмевка.

К станции Хромпик подходил 
поезд № 733 под управлением 
машиниста депо Свердловск-сор
тировочная тов. Ананьина, и по
мощника тов. Бердникова. Дежур
ный по станции Шарапов дал 
распоряжение стрелочнице перво
го поста Деменѳвой приготовить 
маршрут для приема поезда на 
2-й путь.

В это время машинист сборного 
поезда Кудрявцев и главный кон
дуктор Лужбин производили ма
невры. Не дождавшись сигнала 
стрелочника, они выехали на путь, 
приготовленный поезду Jfs 733.

Только благодаря бдительности 
тт. Бердникова и Ананьина поезд 
As 733, уже подходивший к  се
мафору, избежал столкновения с 
паровозом машиниста Кудрявцева. 

КРАСИЛЬНИКОВ —  помощ
ник участкового ревизора.

* * ;*

Начальник паровозного депо 
Свердловск - сортировочная тов. 
Бондарь об’явил благодарность тт. 
Ананьину и Бердникову за прояв
ленную ими бдительность. Благо
дарность об’явлена также маши- 
нисту-инструктору тов. Черепано
ву, сопровождавшему поезд.

ДУДКО —  член бригады По
литуправления НКПС.

БЫСТРО МЕНЯЮТ РЕЛЬСЫ
Бригадир по ремонту пути т. Тела, 

цин является лучшим на дистанции 
пути Свердловск-сортировочная в 
дает высокую производительность 
труда. 29 декабря тов. Телицин со 
своей бригадой на раз’езде Решоты

в течение 20 минут сменил 4 де
фектных рельса. По техническим 
нормам на смену одного рельса 
бригаде ремонтных рабочих положе
но 2 часа.

Э Н Е І
Прежде, чем отправить манев

ровый паровоз под экипировку, 
составитель справился у диспет
чера:

—  А взамен его посылаете?
—  Мет, товарищ Андрющенко. 

Не имею в наличии.
—  Тогда надо торопиться. А 

ну, ребята, —  обратился он к 
башмачникам, —  пойдем, помо
жем. Скорей заправим паровоз, 
меньше простоим без дела, боль
ше поездов распустим с горки.

Этот бодрый голос, с густым 
украинским «г» всегда был увле
кающим. За расторопность и 
стремительность в действиях со
ставителя Сергея Петровича 
Андрющенко уважал каждый,, ко
му приходилось вместе с ним 
работать на станции.

Пошли. Заиндевевшие, стояли 
на путях вагоны. В полуденном 
небе недвижимо висел густой

эгия
оранжевый дым. Декабрьская сту
жа перехватывала дыхание.

іНо вот затарахтел транспортер. 
Тов. Андрющенко первый взялся 
за лопату. Его примеру последо
вали башмачники.

Через какие-нибудь сорок ми
нут тендер был полон угля. Те
перь люди уже не, били рука 
об руку, не прятались в воротни
ки: было жарко. Составитель
расправил широкую грудь —  
«уф»!» —  и вытер вспотевший 
лоб.

—  Ну, теперь можно снова на 
горку.

И зимой и летом с одинаковой 
энергией работает на сортировке 
вагонов этот дородный, никогда 
не унывающий человек. Как 
командир, решительно и свободно 
проходит он по путям, умея оце
нить обстановку, быстро сообра
зить, как лучше, куда верней по
ставить вагоны.

Сцепщик тов. Жарков торопит
ся. Но у него много работы. Со
ставитель сам берется ему помо
гать. Состав готов. Но на хво
стовом вагоне оказывается не
исправным стоп-кран. Надо бе
жать к дежурному по горке, 
звонить диспетчеру, спрашивать: 
«Где взять исправный?».

Тов. Андрющенко бежит к по
езду, прибывающему на разборку, 
и находит вагон с нужным стоп- 
краном. Быстро делается пере
становка. Сформированный поезд 
отправляется без задержки. Толь
ко после этого докладывается 
диспетчеру:

—  Обменил хвостовой вагон...
—  Ладно.
По норме за смену обрабо

тано на 350 вагонов вы
ше нормы. Больше на гор
ке— ни одного вагона. Энергич
ный составитель не садится на 
перекур (он вообще не курит). 
Чтобы не стоять самому и не 
жечь бесполезно уголь, он заби
рается на паровоз и ведет вме

сте с машинистом передачу в 
Сан-Донато.

В творческой работе рождают
ся смелые мысли. Направлены 
они всегда на одно: больше раз
бирать вагонов, скорее формиро
вать составы.

Ша новых путях вагоны часто 
сходили с рельсов. И работали 
осторожно, и смазкой пользова
лись— не помогало. Составитель, 
сцепщик, башмачник замечали, 
что, если на рельсы посыпать 
огнеупорной глины, торможение 
усиливается. Стали применять 
глину. Вагоны пошли ровно, без 

.сходов.

Рабочий день работящего со
ставителя загружен полностью. 
Тов. Андрющенко не гадает,—  
будет или нет у него работа 
после обработки поданного состаг 
ва. Он всегда знает заранее, что 
придется делать через час, через 
два. Потому что он постоянно 
связан с диспетчером; они нико
гда не подводят друг друга. Осо

бенно легко дежурится состави
телю с диспетчером Москалевым.

Случается, что составитель- 
сменщик, например, по болезни 
не выходит на работу. Дежурство 
сдавать некому. Тов. Андрющен
ко беспрекословно соглашается 
проработать еще одну смену. При 
любых случайностях обеспечить 
нормальную работу станции он 
считает необходимостью!

Не было еще такого месяца, 
когда бы Сергей Петрович Анд
рющенко не перевыполнил своей 
нормы.

—  Сколько вы получаете зар
платы при стопроцентной выра
ботке? —  спросили его однажды. 
И он ответил:

—  Не знаю, так не работал.
Полторы— две нормы у него—

система. Это достигается честной, 
энергичной работой. Любовь к  ро
дине, к  транспорту, к  своей 
профессии повелевают ему тру
диться быстро, точно, хорошо.

В этом источник его энергии.
  Л. ОГНЕВ, і

г



З а  в ы со к у ю  
у с п е в а е м о с т ь

Беседа с тов. Машковой Е. Ф.—  
директором школы Ns 1

Директор Свердловской желез
нодорожной школы Ла 1 тов. 
Машкова рассказала нашему кор
респонденту следующее об итогах 
двух четвертей 1940-41 учебного 
года:

—  К концу первого полугодия 
наша школа пришла с неплохими 
результатами. Успеваемость уча
щихся достигла 96,2 процента. 
В школе насчитывается пять 
классов, не имеющих ни одного 
отстающего.

ІІопрежнѳму впереди всех идет 
2 класс «А» учительницы Е. Н. 
Вотчинской. Здесь не только нет 
отстающих, но даже с отметками 
«хорошо» и «посредственно» все
го 8 учащихся. Зато 18 ребят1 — 
круглые отличники.

Во второй четверти, по сравне
нию с первой, вдвое увеличилось 
количество отличных отметок в 
7— 10 классах, в полтора раза— в 
начальных классах.

Учеников, имеющих отметки 
«плохо», теперь в школе всего 23 
человека (в первой четверти было 
33). Учащихся с отличными оцен
ками стало 118, вместо 80 в 
первой четверти.

Значительную роль в под’еме 
успеваемости учащихся сыграло 
постановление правительства о 
платности обучения в 8— 10 клас
сах. Ребята почувствовали боль
шую ответственность за свои ус
пехи. Так, например, учащийся 
10 класса «А» Игорь Розе раньше 
учился с прохладцей. Теперь он 
круглый отличник. Отлично стали 
учиться Сергеева (8 кл. «Б»), 
Чоскидова ((8 кл. «А»), Вавилова 
(8 кл. «А»), Первушина (9 кл. 
«А») и многие другие.

Стимулировало качественную 
учебу и социалистическое соревно
вание, которым у нас охвачены

Деньги списаны
Будучи заведующей столовой 

райтрансторгпита на станции Ба
женове, тов. Урусова закупила в] 
одном из колхозов овощи, переве
ла за них деньги, но но позаботи
лась о сохранности ценных про
дуктов.

В результате картофель 
сгнил, лук померз. Столовая по
несла на этом 6500 рублей убыт
ка.

Вместо того, чтобы привлечь 
Урусову к  ответственности за ха
латное отношение к  делу, за бес
хозяйственность, руководители 
райтрансторгпита оправдали ее 
поступки, а деньги списали. Сня
ли тов. Урусову с заведывания 
столовой, но оставили ее касси
ром и буфетчицей.

Так ли надо относиться к  рас
хитителям общественного добра?

Н. П0НИКАР0В —  зав. сто
ловой № 10.

Государственный музыкальный театр имени Лахути в Сталинабаде 
готовит к  постановке пьесу «Лола». На снимке: танец из первого акта 
пьесы. На переднем плане артистка балета С. НИЯЗОВА.

Фото В, Дятлова. (Фото ТАОС).

Как используют локомотивы 
на Тагильском отделении

Локомотивный парк на Тагиль
Вкусней и дешевле

Значительно улучшилась работа 
столовой на •станции Шарташ (зав. ! СКОМ отделении ОСОббННО за П0- 
сголовой тов. Рыков). Помещение ее следнвѲ время ИСПОЛЬЗуетсЯ СЛИШ- 
п-риведено в культурный вид. Обе. 
ды стали дешевые и .вкусные. Оріга. 
назована продажа кондитерских из
делий по цехам.

Хочется только заметить, что бу
фетчица тов. Фоминых несколько 
груба с посетителями. Ей следует 
брать1 пример е официантки Т. Кис- 
лициной, которая всегда вежлива и 
внимательна,

Л. Ж УКОВ.

БЛАГОДАРНОСТЬ МАШИНИСТУ 
ТОВ. НУРДИН0ВУ

Известный на дороге машшгаст- 
панавипцц Надеждинского депо 
тов. Нурдипов хорошо организовал 
среди паровозных бригад стаха
новские школы по передаче сво
его опыта работы.

Машинисты, окончившие эти 
школы, ранее работали плохо, 
не экономили топлива, не води
ли тяжеловесные поезда. Сейчас

ком плохо. В результате этого 
среднесуточный пробег паровоза 
значительно занижен. Но это, как 
видно, не беспокоит движенцев, и 
в частности, начальника отделе
ния тов. Шапаурина.

Вот несколько фактов длитель
ного простоя паровозов исклю
чительно по неготовности соста
вов на участке Смычка— Вагона- 
завод. 19 декабря 5 паровозов 
простояли в общей сложности 22 
часа 10 минут; 20 декабря пять 
паровозов— 12 часов 50 минут; 
22 декабря четыре паровоза —  
18 часов 50 минут, 24 декабря

20три паровоза —  17 часов 
минут.

Число этих фактов можно бы
ло бы увеличить. Дело дошло до 
того, что диспетчеры —  команди
ры движения —  начинают отка
зываться от заключения догово
ров с машинистами на одну по
ездку. 24 декабря машинист
Панфилов вызвал на социалисти
ческое соревнование диспетчера 
Пономарева, но тот отказался
принять вызов.

Вопрос об использовании ло
комотивов на Тагильском отделе
нии должен вызвать тревогу у
работников службы движения..

СУББОТИН —  диспетчер Та
гильского паровозного отде- 

1 ления.

Обязательства выполняются
жеѵ после окончания школы, они 

все классы. Итоги соревнования, резко улучшили работу, овладели
как правило, подводились каждую методами Папавина и Лунина и Камышлов. 
декаду. >- і уЖѲ провели 57 тяжеловесных

Первостепенная задача коллек- поездов, сэкономив более 92 ты- 
тива школы ЛЬ 1 во втором учеб- сяч килограммов угля, 
ном полугодии— дальнейшая борь-1 Руководство дороги, отмечая 
ба за высокую успеваемость, борь- всю важность работы, проведен” 
ба против плохой и посредствен- ной тов. Нурдпновым, об’явило 
ной успеваемости, за отличную. ему благодарность и наградило 

В десятых классах у нас 53 300 рублями.
Д. БОРИСОВ.ученика. Думаю, что все они, как 

и в прошлые годы, ныичо успеш
но закончат среднюю школу.

Начались каникулы. Ребятам 
предоставлена возможность хоро
шо отдохнуть. В школе организу-1 ріи по тгоисуждеиию переходящего
ЮТСЯ елки, бал-маскарад старше- красного знамени лучшему женскому 
КЛаССНИКОВ С выпускниками про- коллективу дороги. Претендентам,и 
ШЛЫХ лет, встречи С писателями, на знамя оказались 14 коллективов.

— ----- -----  . g0 всех женщины- организовали
А К Т И В И С Т К И  Р П К К  І Ра^оску -горячей пищи на произвол-
н п і г ш в ы п п  r u n n  I ство, участвуют в снегоборьбе, п,ри-

30 ЗначіШСТОВ БГСО подготови- намают участие в массовой работе, 
ла В железнодорожной школе Нашлись коллективы с характер
на 60 активистка оборонпо-сашг ными чертами общественной работы, 
тарной работы М. Кузнецова (Ка- Активистки депо Кузино добились 
МЫШЛОв). Кроме ТОГО, она органи- действенности своих обследований 
зовала санитарный ПОСТ И налади- паровозов, цехов депо, общежитий.
тга на ном пеж ѵпстш  Женщины-домохозяйки вагонногода на не.і дежурство. . участка Тюмень работают культар-

Аорошо раоотает сандружинни- шейками по ликбезу. Обслуживание

Механический цех (мастер тоз. 
Загарский) —  передовой в депо 

Производительность

Обязательства эти выполняют
ся. Особенно хорошо работает то
карь тов. Памятных— производя-

труда рабочих в 1940 году здесь тельность его труда 201,1 проц., 
в среднем составила 150 процен- і токарь тов. Окунцев— проиЗводп- 
тов. 'тельность 228,2 процента. Ре-

Выполнив ноябрьский план на ; кордной производительности тру- 
160,8 процента, коллектив це- на.дНЯХ добился тов. Бачурин, 
ха дал обещание в честь Х Ш  батывая крейцК0ПфНые вали- 
партконференции повысить про- 1 к „
изводительность труда еще на 15 ки> он выполнил задание на .
процентов. проц.

Передовые женские коллективы премированы
На-днях состоялось заседание жю- кампании: ими проведено 78 бесед

избирателями.
Самым передовым жегаоким коллек. 

тавом жюри сочло женеовет депо 
Кузино (председатель тов. Рязано
ва). Этому коллективу и присужде
но переходящее красное знамя доро
ги. Кандидаты на получение знаме, 
ни женсоветы: вагонного участка
Тюмень (председатель тов. Глушко- 
,ва), депо Свердлов ск-сорти-ровочная 
(председатель тов. Спиридонова),
станции Кузино (председатель тов. 
Пепеляева).

рублей коллективу женщин 14 ди
станции пути. Премированы женские 
советы 2 и 3 дистанций пути, стан
ции Верхотурье, а также женский 
коллектив узла Свердловск-соргаро. 
ночная.

*  *  *

Шесть передовых женских кол
лективов дороги за активную работу 
но улучшению общественного пита, 
кия премированы трестом Трансторг- 
пит. 350 рублей на оборудование 
красного уголка получает женеовет
депо Кузино, отрез на платье- пред 
оедитель совета тов. Рязанова В. М. 
200 рублей выдается женеовету Тю- 

За организацию обслуживания ра-1 менского вагонного участка и о грез
 _______ , бочих горячим питанием, за органи- на платье активистке тов. Кокаре.

ЦЯ ТОВ. Коровякова (дѳпо Камыш- рабочих горячими завтраками ночью j эованные выходы на онегоборьбу и вой Н. Е. Отрезами на блузки пре- 
Апя ,rawn,mmT д дй- практикуют активистки Свердловск-, осуществление шефства над рабочи- мнрованы активистки станции Кузи-

,ш в;. \т а  шшишш учаы иуы  и ио с0ртир(>в0,и!0й. Женщины Сверл- ми общежитиями начальник дороги но и члены хорового кружка депо 
следованиях перронных ларьков, дювсК-товарной ведут большую рабо.' тов. Лубен-ский премировал женские Кушва. Активисткам станции^ Дру- 
ДОбиваяСЬ надлежащей санитарии, ту с клиентурой. На станции Кузи- і коллективы 7 хозяйственных единиц, жинино выдается 350 рублей для

А. ДЕРЯБИНА __  rm e n c e n a -  но домохозяйки добились обеспече- 250 рублей для оборудования крас, посещения^ театра в Свердловске.
”  ния 120 учащихся одеждой и обу-. но-го уголка выдается женскому 250 рублей получает женеовет -стан-председа-

те л ь  КамьіШЛОВСКОГО райкома вью Женщины эт°й Ж€ станции а«-| совету депо Тюмень, 
РОХК. тивно участвуют в избирательной женеовету станции

200 рублей ции Поклеиской на оборудование 
Аксариха, 250 красного уголка.

Н овинки
т е х н и ч е с к о й
л и т е р а т у р ы

Ю. В. ИВАНОВ — ОПЫТ РАБОТЫ  
ПОЕЗДНЫХ МАСТЕРОВ ЗИМОЙ
Трансжелдориздат 1940. 187 eSrp., 

цена 2 р. 50 к,
В брошюре обобщен богатый опыт 

поездных вагонных мастеров по 
устранению причин трения букс и 
неисправностей а-втотармозов, приему 
поездов, безотцепочному ремонту ва
гонов и уходу за ними в n y t i f  сле
дования в зимних условиях.

Вместе с .тем в брошюре дается 
молодым поездмым вагонным масте
рам, смазчикам й работникам кон- 
цел-ропиточных пунктов тот минимум 
технических знаний, без которого 
нельзя успешно работать в зимних 
условиях. В книгу ,включено 13 таб
лиц, содержащих краткий справоч
ный материал, который -важно иметь 
под рукой при работе зимой. Табли
цы эти вооружают читателя основ
ными сведениями по применению ома- 
зОк, знакомят его с нормами расхода 
смазки и надбавочных материалов 
для букс вагонов на 1940-41 г., при
водят данные об основных размерах 
вагонных осей и присвоеданх им 
сокращенных обозначениях, осведом
ляют об изиоое элементов колесных 
пар, допускаемых при -осмотре ваго
нов (в случае обыкиовеиного и йод
ного освидетельствования колесных 
пар) и пр.

Технической библиотекой уп-рав. 
ления дороги получены ноівые книги:

«Железнодорожный транспорт в 
важнейших документах». Сборник 
составлен С. О. Кричевоким. Транс, 
желідориздат. 1940 год.

Лукняцкий В. В. — «Теплосиловое 
хозяйство железнодорожного транс
порта». Том 1-й. Трансжелдориздат. 
1940 -г.

Зерохоюіч А. Е., Силаев Б. В,— 
«Конструкция и ремонт электрнче. /  
ской аппаратуры моторовагон-ного 
-подвижного состава». Трансжелдор- 
-Годат. 1940 г.

Собрание статей: «Скоростное
строительство железных дорог». 
Трамежелдорйздат. 1940 г.

Для .работников печати интерес:С 
книга Новикова С. и Мескина Д. 
«Из опыта работы железнодорожной 
-печати».

Получены также книги по другим 
техническим вопросам, -по истории и 
экономике.

Е. АНЦИФЕРОВА — работник 
библиотеки.

Бдительный
стрелочник

Стрелочник ст. Кармак Николай 
Ронжин, про-ходя по перегону, об
наружил лопнувший рельс и при
нял меры к  ограждению опасно
го М'оста.

В это время со стороны стан
ции Кармак показался пассажир
ский поезд. Путеобходчик тов. 
Девяшина побежала навстречу 
поезду и остановила его.

Стрелочник тов. Ронжин обна
руживает дефектные рельсы не 
впервые и заслуживает поощре
ния.

МАШЬЯНОВ— дорожный ма
стер.

ИЗВЕЩЕНИЕ.
3 января, в 7 часов вечера, в по

мещении Дома культуры железнодо
рожников им. Андреева состоится 
лекция тов. Т-очкина на тему «Меж
дународное положение СССР».

Ответственный редактор 
В. К. ХАПУГИН.
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